

Potsdam, 21.11.2024

Pressemitteilung

Woidke: „Jörg Steinbach war ein sehr guter und erfolgreicher Wirtschaftsminister für Brandenburg“

Der Minister für Wirtschaft, Arbeit und Energie in Brandenburg, Prof. Dr. Jörg Steinbach, hat heute das Ende seiner Amtszeit als Minister angekündigt. Dazu erklärt Ministerpräsident Dr. Dietmar Woidke:

„Jörg Steinbach hat mir vor mehreren Wochen mitgeteilt, dass er der neuen Landesregierung nicht mehr angehören möchte. Ich bedaure die Entscheidung sehr, kann aber nachvollziehen, wenn er jetzt mit fast 70 Jahren andere Prioritäten setzen möchte. Jörg Steinbach war ein **sehr guter und erfolgreicher Wirtschaftsminister** für Brandenburg. Er hat für seine engagierte Arbeit für unser Land Dank und Anerkennung verdient. Seine Arbeit hat **wesentlichen Anteil** daran, dass Brandenburg wirtschaftlich im Osten vorne liegt und **besser performt als der Bundesdurchschnitt**. Ich wünsche Jörg Steinbach für die Zukunft alles Gute.“

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

presseamt@stk.brandenburg.de